

LECTURA RECOMENDADA PARA AMANTES DE LA NO FICCIÓN

1. PARA ENTENDER EN QUÉ ESTÁ EL MUNDO. Puede que muchos hayan visto a Alberto Rojas, quien por años trabajó en la sección internacional del diario El Mercurio y hoy dirige el Observatorio de Asuntos Internacionales de la Universidad Finis Terrae, siendo entrevistado en los noticiarios. De bajo perfil, ofrece un acertado –e informado– análisis. En *Un Mundo en Guerra*, su nuevo libro con editorial Planeta, entrega “una brújula para entender los principales conflictos mundiales, en desarrollo y potenciales: sus orígenes, actores y consecuencias”.

2. PARA ENTENDER MEJOR A NUESTROS HIJOS. Los adolescentes de hoy no la tienen fácil: viven en un mundo muy expuesto, donde el error no se perdona (y además queda registrado sin piedad en las redes sociales). Su miedo al juicio ajeno se ha disparado junto con su ansiedad. Además de ofrecer una reflexión y buenos insights al respecto, el libro *#Adolescencia* de la conocida psicóloga María José Lacámara, recién editado por Planeta, es una buena guía para padres que quieren acompañar a sus hijos, pero no saben cómo.

3. PARA ENTENDER UN POCO MÁS DE CHILE. Leer a María Olivia Mönckeberg, Premio Nacional de Periodismo, es un lujo: su investigación es profunda y su pluma, ágil. Lo fue en libros como *El Negocio de las Universidades en Chile* (2007) o *El Imperio del Opus Dei en Chile* (2003), por nombrar solo algunos, y lo es también en *En el nombre Cristo. Poder Evangélico en Chile*, recién editado por Debate, donde analiza la expansión, los vínculos políticos y las implicancias culturales y sociales de este grupo cada vez más influyente.

